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ДМИТРОВСК
По информации

начальника отдела
животноводства районного
сельхозуправления 
Е.Д. Гореловой, на фермах
района сегодня
насчитывается более 7000
голов крупного рогатого
скота, в том числе 2605
коров. За последний год и
поголовье, и дойное стадо
сократились во всех
хозяйствах района, кроме
СПК "Восход". Причины
такого явления традиционны:
слабая кормовая база,
нехватка кадров,
недостаточная работа по
воспроизводству стада.

За восемь месяцев
текущего года на фермах
района произведено 4778
тонн молока и 574 тонны
мяса. Лидирует по этому
показателю СПК "Нерусса",
где от каждой коровы
получено по 2699
килограммов молока.

ЛИВНЫ
Более ста человек

трудоустроились в результате
ярмарки вакансий,
организованной в центре
занятости населения
Ливенского района для
сельскохозяйственных и
перерабатывающих
предприятий. За помощью в
подборе кадров к
специалистам службы
обратились ОАО "Этанол", АО
НП "Успенское", КХ "Светлый
путь", СПК "Вязовая Дубрава"
и другие.

По договорам об
организации общественных
работ более тридцати
человек трудоустроились
механизаторами и рабочими
в акционерных обществах
"Казанское", "Козьминское",
КХ "Родина". Столько же
приняли участие в кампании
по сбору яблок в садах СКХ
"Моногаровский".
Совместными усилиями
сотрудников ОАО "Этанол" и
бригады, направленной
центром занятости
населения, собрано около
200 тонн плодов, главным
образом антоновки и
орловского синапа.

Еще 30 человек
продолжают уборку
картофеля на 69 гектарах 
АО НП "Успенское". По
словам директора этого
акционерного общества  
М.К. Пенькова, в хозяйстве
вырастили неплохой урожай
капусты, моркови, столовой
свеклы. Под эти культуры
отведено 65 гектаров.
Сельхозпредприятие
заинтересовано в
привлечении к уборке овощей
граждан, состоящих на учете
в центре занятости. 
В ближайшее время
планируется заключить новый
договор об организации
общественных работ.

ПОКРОВСКОЕ
В районном центре

завершаются работы по
благоустройству территории
вокруг нового храма Покрова

Пресвятой Богородицы.
Территория вокруг церкви

уже радует глаз: разбиты
клумбы, посажены цветы,
газонная трава. Два года
назад, когда закладывался
первый камень в
строительство храма, были
посажены рябинки. За это
время они уже превратились
в стройные деревца,
расположившиеся
аккуратным  рядком вдоль
изгороди.

Информагентство
"Орловской правды".

В ходе беседы состоялся
заинтересованный разговор
о состоянии дел и перспекB
тивах развития завода торгоB
вого холодильного оборудоB
вания "Фригогласс Евразия
— г. Орел". Господин Осс
проинформировал губернаB
тора области о завершении
реализации проекта расшиB
рения производственных
площадей завода. В 2004 г.
объем производства на
предприятии удвоился, в теB
кущем году тенденция роста

сохраняется. Со дня осноB
вания завода прошло немноB
гим более пяти лет, но он уже
стал ведущим предприятием
России, работающим на
рынке торгового холодильB
ного оборудования. За это
время объемы производства
выросли в 10 раз и сегодня
составляют около 120 тысяч
штук холодильников в год. На
предприятии заняты 600 чеB
ловек, средняя заработная
плата составляет 15 тыс.
рублей. 

Поблагодарив господина 
Т. Осса за весомый вклад заB
вода "Фригогласс Евразия —
г. Орел" в развитие экономиB
ки региона, Е.С.Строев подB
черкнул: "Сделав ставку на

интеллект и грамотный
менеджмент, предприB
ятие демонстрирует
один из лучших примеB
ров эффективной рабоB
ты в рынке, обеспечиваB
ет крупные бюджетные
поступления, рост рабоB
чих мест и заработной
платы".

21 сентября состоялась
встреча губернатора ОрловB
ской области Е.С. Строева с
вицеBпрезидентом компании
"АЛРОСА" С.Н. Назаровым
(на снимке). В ходе беседы
были рассмотрены перспекB
тивы расширения взаимоB
действия Орловской области
с крупнейшей алмазодобыB
вающей компанией России.
В частности, речь шла о
дальнейшем развитии граB
нильной промышленности на
Орловщине. На встрече такB
же обсуждались вопросы реB
шения социальных проблем
работников предприятий
компании,  действующих в
Орле, перспективы продолB
жения строительства жилья
для ветеранов акционерного
общества, готовых переехать
в Орел на постоянное жиB
тельство.

Пресс�служба

губернатора области.

РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ
ГУБЕРНАТОРА

21 сентября губернатор Орловской области 

Е.С. Строев принял в Орле директора по

техническому и инженерному обеспечению группы

компаний "Фригогласс" господина

Тома Осса.

СОВЕЩАНИЕ
В АДМИНИСТРАЦИИ

ОБЛАСТИ
Вчера в администрации области

состоялось оперативное совещание с

представителями правоохранительных

органов и силовых структур, которое

провел губернатор области 

Е.С. Строев.

На совещании были рассмотрены воB
просы о дополнительных мерах по обеспеB
чению общественной безопасности и праB
вопорядка на территории области, участия
общественных формирований в борьбе с
преступностью.

Губернатор высказал обеспокоенность
общим состоянием криминогенной обстаB
новки, в частности, ситуацией с уличной
преступностью, преступлениями, связанныB
ми с кражами личного имущества граждан.
Руководителям правоохранительных оргаB
нов и силовых структур даны конкретные поB
ручения, направленные на активизацию их
работы, проведение дополнительных мероB
приятий по совершенствованию охраны обB
щественного порядка и законности, усилеB
нию защищенности граждан.  Е.С. Строев
подчеркнул, что в решении задач по повыB
шению эффективности правоохранительной
деятельности должны принимать участие не
только силы правопорядка, но и мунициB
пальные власти, общественность. 

В совещании приняли участие предсеB
датель областного Совета народных депуB
татов Н.А. Володин, главный федеральный
инспектор в Орловской области А.А. МерB
цалов.

Соб.инф.

Вчера губернатор

Орловской области

Е.С. Строев

совершил рабочую

поездку в Орловский

район и посетил

птицефабрику 

ОАО АПК "Орловская

Нива".

Меньше трех лет наB
зад были построены перB
вые цеха птицефабрики.
Сегодня — это мощное,
оснащенное современB
ным оборудованием
предприятие. ЗавершаB
ется строительство поB
следних двух цехов, котоB
рые к началу ноября буB
дут готовы к заселению
птицей. Орловская птиB
цефабрика соответствуB
ет всем европейским
стандартам: поголовье
бройлеров и индеек соB
ставляет 300 тысяч,
с р е д н е с у т о ч B
ный привес птиB
цы — 49B50
граммов, выход
мяса — 71 проB
цент. В этом гоB
ду уже произвеB
дено более трех
с половиной тыB
сяч тонн мяса.
Задача следуюB
щего года —
пять тысяч тонн.
Кроме того, по
соседству в
ближайшее время начB
нется строительство еще
одной птицефабрики, коB
торая также будет расB
считана на пять тысяч
тонн мяса.

Генеральный директор
ОАО "Орловская Нива"
А.С. Судоргин рассказал
гостям, что для повышеB
ния рентабельности проB

изводства строится комB
плекс во Мценском райоB
не, где будет свой инкуB
батор, и птицефабрике
больше не придется поB
купать яйцо. Уже в ноябре

этого года на площадях
бывшего мценского свиB
нокомплекса запустят в
эксплуатацию первый цех
по производству яиц
мощностью до восьми
миллионов штук в год. 

В ходе визита губернаB
тора обсуждались меры
по предотвращению возB
никновения эпидемии
птичьего гриппа. Главный
ветеринарный врач птиB
цефабрики Н.Н. Тихова
прокомментировала расB
пространившиеся слухи о
недавней гибели индюB
шек:

— С 24 на 25 августа у
нас случился падеж 350
голов птицы. Для провеB
дения лабораторных исB
следований мы направиB
ли образцы погибшей
птицы в Орловскую, КурB

скую, Воронежскую,
Брянскую ветлаборатоB
рии и Всероссийский наB
учноBисследовательский
институт защиты животB
ных. Ответ был один —
птичьего гриппа, как и
других вирусных инфекB
ций, не обнаружено. За
последние три недели мы
не потеряли ни одной
птицы.

Посмотреть современB
ное производство, познаB
комиться с опытом рабоB
ты на орловскую птицеB
фабрику вместе с губерB
натором приехал и предB
седатель  совета директоB
ров ООО "ТД "Белый ФреB
гат" А.Г. Буторин. По слоB
вам инвестора, у орловB
ского птицеводства больB
шое будущее, уже сейчас
область может произвоB

дить более 20 тысяч тонн
мяса птицы, а в будущем
удвоит эту цифру.

Подводя итоги рабоB
чей поездки, Е.С. Строев
отметил, что Орловщина
в состоянии десятикратно
увеличить объемы произB
водства мяса птицы. ОАО
АПК "Орловская Нива",
Нарышкинская бройлерB
ная фабрика, предприB
ятия по производству мяB
са птицы ЗАО "Орловский
лидер" позволят области
уже через пару лет произB
водить  40B50 тысяч тонн
мяса птицы.

В рабочей поездке гуB
бернатора принял учасB
тие главный федеральB
ный инспектор в ОрловB
ской области А.А. МерцаB
лов.

Юлия КОРОЛЕВА.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

У ПТИЦЕВОДСТВА ОРЛОВЩИНЫ
БОЛЬШОЕ БУДУЩЕЕ
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